

NEWSLETTER

15/09



FG Modellsport GmbH
Spanningerstr. 2
73650 Winterbach-Germany
Phone: +49 7181 9677-0
Fax: +49 7181 9677-20
info@fg-modellsport.de
www.fg-modellsport.de

Nachfolgend aufgeführte Neuheiten sind ab sofort lieferbar!
The following news are immediately available!
Stand/ Update > 30.09.2009



empf. VK: 1087,00 €

Mini Cooper, Sportsline 08-510/ RTR, lackierte Karosserie
Mini Cooper, Sportsline 08-510/ RTR, painted body
Best.-Nr./ Item N°. 145179R

Dieser Mini Cooper ist auf dem mittleren Chassis mit einem Radstand von 510mm montiert. Das Modell wird unter der Best.-Nr. 145179R in der RTR-Ausstattung, lackiert und fahrfertig mit Fernsteuerung ausgeliefert.

This Mini Cooper is built on the medium chassis with a wheelbase of 510mm. Under Item N°. 145179R we deliver the model as RTR version, painted and ready to drive including radio control system.



145180R: empf. VK: 998,00 €
145180: empf. VK: 829,00 €

Mini Cooper, Sportsline 08-510/ RTR, glasklare Karosserie
Mini Cooper, Sportsline 08-510/ RTR, clear body
Best.-Nr./ Item N°. 145180R

Modell fertig montiert mit glasklarer Karosserie ohne Fernlenkanlage geliefert. Beiden Modellen liegt der Aufklebersatz 05185/01 bei. Der Mini Cooper ist auf dem mittleren Chassis mit einem Radstand von 510mm montiert.

Mini Cooper, Sportsline 08-510/ glasklare Karosserie
Mini Cooper, Sportsline 08-510/ clear body
Best.-Nr./ Item N°. 145180

Under Item N°. 145180R we deliver the Mini Cooper as RTR version with clear body for individual designing and ready to drive including radio control system. Under Item N°. 145180 we deliver the model ready mounted with clear body, but without radio control system. Decal set 05185/01 is included in both model versions. The Mini Cooper is built on the med. chassis with a wheelbase of 510mm.

Unter der Best.-Nr. 145180R wird der Mini Cooper mit glasklarer Karosserie zum Selbstlackieren, fahrfertig mit Fernsteuerung ausgeliefert. Unter der Best.-Nr. 145180 wird das



05179: empf. VK: 219,00 €
05180: empf. VK: 129,80 €
05435: empf. VK: 10,45 €

Karosserie-Set Mini Cooper, lackiert 2mm
Body set Mini Cooper, painted 2mm
Best.-Nr./ Item N°. 05179

Selbstlackieren. Team-Aufkleber und Aufklebersatz müssen separat bestellt werden.

Kaross.-Set Mini Cooper, glasklar 2mm
Body set Mini Cooper, clear 2mm
Best.-Nr./ Item N°. 05180

Der Beschlagsatz besteht aus Rückspiegeln, Scheibenwischer und Türgriffen.

Beschlagsatz Mini Cooper, Set
Body detail kit Mini Cooper, set
Best.-Nr./ Item N°. 05435

Under Item N°. 05179 we deliver the body completely painted including rear wing, decal set and Team decals.

Unter der Best.-Nr. 05179 wird die Karosserie komplett lackiert mit Heckflügel, Aufklebersatz und Team-Aufkleber geliefert.

Body set 05180 contents a complete body with rear wing in clear polycarbonate for individual design. Team decals and decal set have to be ordered separately.

Das Kaross.-Set 05180 besteht aus einer kompl. Karosserie mit Heckflügel glasklar zum

The body detail kit includes rearview mirrors, wipers and door handles.



Team-Aufkleber Mini Cooper, Set
Team decals Mini Cooper, set
Best.-Nr./ Item N°. 05185

empf. VK: 15,80 €

Mini Challenge Team-Aufkleber mit rot-weißen Streifen, Schriftzügen usw., passend für die Mini Cooper Karosserie.

Mini Challenge Team decals with red and white stripes, writings a.s.o., suitable for the Mini Cooper bodyshell.



Aufklebersatz Mini Cooper, Set
Decal set Mini Cooper, set
Best.-Nr./ Item N°. 05185/01

empf. VK: 25,90 €

Aufklebersatz für den Mini Cooper mit Scheinwerfer vorne und hinten, Lufteinlässe usw.

Decal set for the Mini Cooper including front and rear spotlights, air inlets a.s.o.